



Gratitud ante una amistad y apoyo sinceros



El Vicepresidente cubano, en visita oficial a Vietnam, fue recibido por su homóloga en Ciudad Ho Chi Minh

Wilmer Rodríguez, 29 de Abril de 2025

El pueblo vietnamita siempre valora y recuerda la solidaridad y el apoyo que el Partido, el Estado y el pueblo de Cuba han brindado a su país durante casi siete décadas. Así lo resaltó la vicepresidenta de Vietnam, Vo Thi Anh Xuan, al recibir, en Ciudad Ho Chi Minh, al miembro del Buró Político y vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa.

Según el medio de prensa vietnamita Nhan Dhan, la vicemandataria de la nación asiática resaltó el ideal común de ambas naciones, el cual tiene sus bases en la entrañable amistad de los principales líderes históricos de la nación caribeña y Vietnam, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el presidente Ho Chi Minh, respectivamente.

Por su parte, Valdés Mesa agradeció a su homóloga la posibilidad del reencuentro, resaltó la historia de heroísmo del hermano pueblo vietnamita contra EE. UU, y expresó su confianza en que Vietnam continuará positivamente su proceso de construcción social, el cual constituye un modelo de progreso económico y bienestar para otros países en desarrollo.

Ambas partes discutieron medidas para impulsar las relaciones bilaterales durante el Año de Amistad Vietnam-Cuba 2025, y la implementación de los resultados de la visita a la Isla del secretario general del Partido Comunista de Vietnam, To Lam, en 2024.

Como parte de su jornada de trabajo, el Vicepresidente cubano visitó el Parque Agrícola Industrial de Alta Tecnología de Cu Chi, institución de ciencia e innovación que se especializa en obtener variedades de semillas y especies acuáticas. Allí, manifestó el interés de la Mayor de las Antillas de intercambiar experiencias en la producción de semillas, particularmente de arroz y maíz.

En tanto, acordaron iniciar cuanto antes el intercambio de información científica y tecnológica, y propiciar los primeros encuentros entre los especialistas de ambos países, trascendió en X.

Valdés Mesa, al regresar a Ciudad Ho Chi Minh, sostuvo un fraternal encuentro con veteranos de la guerra de resistencia, empresarios y estudiantes vietnamitas graduados en nuestro país, y agradeció la solidaridad vietnamita con Cuba.

La delegación cubana también rindió tributo, en nombre del Partido, el Estado, el Gobierno y el pueblo cubanos, al líder del movimiento independentista vietnamita Ho Chi Minh, ante la estatua erigida en su memoria en el centro de la ciudad que lleva su nombre, al sur de Vietnam, y dedicaron un minuto de silencio a su memoria.

Valdés Mesa recorrió el Museo de las Huellas de la Guerra, institución que muestra la crueldad con que el imperialismo estadounidense masacró al pueblo vietnamita, un espacio de denuncia de los crímenes cometidos entre 1954 y 1975. (Redacción Internacional)

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución